

宮守男

フリー便風

(現場)からの

素晴らしさに驚かされ
ている。

全国大会の長野県予選

を兼ね、選手の意気込

みも強く、好試合が多

い。多くの選手が流し

た汗を裏切らないよう

に、審判員も真剣だ。

その中でも、気になる

大会がある。長野県高

等学校総合体育大会ソ

フトボール

競技大会

だ。3月21

食で開催さ

れた高校

チャレンジカップや5

月の連休に伊那市で開

催された南信研修会で

県外の高校チームとの

交流試合で審判員とし

て、出会った多くの高

校が出席するからだ。

5月から毎週末、伊

那市・須坂市・千曲市・

安曇野市など県内各地

で開催されるソフト

ボーラー大会の審判員と

して派遣されるが、改

めて私たち地域にレベ

ルが異なる競技施設の

校が開催されるからだ。

春先には、課題が多

かったチームが、どん

な成長をしたのかも楽

しみの1つだ。

伊那弥生ヶ丘と飯山

北・飯山の2チームの

男子の部の出場は、

伊那弥生ヶ丘と飯山

の女子の部は23校。長野

県民農科運動広場で3

校が出場するからだ。

5月から毎週末、伊

那市・須坂市・千曲市・

安曇野市など県内各地

で開催されるソフト

ボーラー大会の審判員と

して派遣されるが、改

めて私たち地域にレベ

ルが異なる競技施設の

校が開催されるからだ。

春先には、課題が多

かったチームが、どん

な成長をしたのかも楽

しみの1つだ。

伊那弥生ヶ丘と飯山

の女子の部は23校。長野

県民農科運動広場で3

校が出場するからだ。

春先には、課題が多

かったチームが、どん

な成長をしたのかも楽

しみの1つだ。